



COMMUNIQUE DE PRESSE

ASKY lance la destination de Nairobi (Kenya) à partir du hub de Lomé

La compagnie aérienne ASKY célèbre un nouveau chapitre de son histoire avec le vol inaugural vers Nairobi.

ASKY est fière d'annoncer le lancement de son vol inaugural à destination de Nairobi, Kenya. Ce vol marque une étape importante dans l'expansion continue de la compagnie et renforce son engagement envers la connectivité aérienne en Afrique.

Le vol inaugural ASKY à destination de Nairobi a décollé ce dimanche 01 octobre 2023 du hub de Lomé à 12h40 et a atterri à l'aéroport International Jomo-Kenyatta à 21h25 heure locale. Ce vol direct vers la capitale kényane, Nairobi, offrira aux voyageurs une nouvelle option de transport confortable, pratique et fiable entre l'Afrique de l'Ouest et l'Afrique de l'Est.

Nairobi sera desservi trois fois par semaine selon le programme ci-dessous (Heure en GMT) :

Flight	Origin	Departs	Arrives	Dest	Days
KP 078	Lomé	12h40	18h25	Nairobi	Mardi – Jeudi - Dimanche
KP 079	Nairobi	06h05	11h40	Lomé	Lundi – Mercredi - Vendredi

M. Esayas Woldemariam Hailu, Directeur Général de ASKY, a déclaré : *"Nous sommes extrêmement fiers de lancer notre vol inaugural vers Nairobi. Cette nouvelle route renforce notre engagement à relier les villes africaines entre elles et à soutenir la croissance économique de notre continent. Nairobi est une destination économique et culturelle majeure en Afrique de l'Est, et nous sommes convaincus que notre service de qualité répondra aux attentes des voyageurs d'affaires et de loisirs."*

De son côté, **M. Caleb Kositany**, Président du Conseil d'Administration de la Kenyan Airport Authority, représentant le Ministre des Transports, a fait des remarques intéressantes sur l'avenir, dévoilant des plans ambitieux pour la construction d'un nouveau terminal moderne à l'aéroport JKIA. Cette initiative importante reflète l'engagement inébranlable du Kenya à renforcer le rôle de JKIA en tant que première plaque tournante de l'Afrique, servant de passerelle optimale vers et au départ de l'Afrique de l'Est et l'Afrique Centrale.



Certified IOSA Operator & IATA Member





Pour tout achat de billet à destination de Nairobi ou tout autres destinations sur notre réseau est disponible sur le site web de ASKY (www.flyasky.com) ; l'application mobile et dans les agences de voyages partenaires.

A propos de ASKY :

ASKY, la Compagnie Aérienne Panafricaine, est une compagnie aérienne 100% privée créée par des institutions bancaires régionales en Afrique qui comprend la Banque d'Investissement et de Développement de la CEDEAO (EBID), la Banque Ouest-Africaine de Développement (BOAD) et le groupe ECOBANK (ETI) en partenariat avec Ethiopian Airlines. ASKY est une Compagnie commerciale de droit privé et est gérée par des professionnels expérimentés de l'aviation africaine, avec Ethiopian Airlines comme partenaire stratégique. ASKY exploite actuellement une flotte de Treize (13 appareils : Neuf (09) Boeing 737-800 NG, Deux (02) Boeing 737-700 NG et (Deux) 02 Boeing 737-8 MAX, desservant vingt-huit (28) villes dans vingt-six (26) pays d'Afrique. ASKY se concentre sur le développement d'un réseau intra-africain solide qui favorise le développement régional, le tourisme, la croissance économique et l'intégration régionale en tant que catalyseur économique majeur du continent avec son objectif à long terme d'une entreprise durable axée sur la rentabilité.

ASKY, The Pan African Airline.

Informations :

La Direction Générale

Tel: (228) 22 23 05 10

Email: communication@flyasky.com

Facebook - Twitter – Instagram - LinkedIn: @ASKY

www.flyasky.com



Certified IOSA Operator



& IATA Member





PRESS RELEASE

ASKY launches flight to Nairobi (Kenya) from Lomé hub

ASKY is celebrating a new chapter in its history with the inaugural flight to Nairobi.

ASKY is proud to announce the launch of its inaugural flight to Nairobi, Kenya. This flight marks an important milestone in the airline's continued expansion and reinforces its commitment to air connectivity in Africa.

ASKY's inaugural flight to Nairobi took off from the Lomé hub at 12.40pm on Sunday 01 October 2023 and landed at Jomo-Kenyatta International Airport at 9.25pm local time. This direct flight to the Kenyan capital, Nairobi, will offer travellers a new, comfortable, convenient and reliable transport option between West and East Africa.

Nairobi will be served three times a week according to the schedule below (*times in GMT*):

Flight	Origin	Departs	Arrives	Dest	Days
KP 078	Lomé	12h40	18h25	Nairobi	Mardi – Jeudi - Dimanche
KP 079	Nairobi	06h05	11h40	Lomé	Lundi – Mercredi - Vendredi

Mr Esayas Woldemariam Hailu, Chief Executive Officer of ASKY, said: *"We are extremely proud to launch our inaugural flight to Nairobi. This new route reinforces our commitment to connecting African cities and supporting the economic growth of our continent. Nairobi is a major economic and cultural destination in East Africa, and we are confident that our quality service will meet the expectations of both business and leisure travelers."*

Mr Caleb Kositany, Chairman of the Board of the Kenyan Airport Authority, representing the Minister of Transport, made some interesting remarks about the future, *unveiling ambitious plans for the construction of a new modern terminal at JKIA. This important initiative reflects Kenya's unwavering commitment to strengthening JKIA's role as Africa's premier hub, serving as an optimal gateway to and from East and Central Africa.*





Tickets to Nairobi and all other destinations on our network are available for purchase on the ASKY website (www.flyasky.com), the mobile application and in partner travel agencies.

About ASKY:

ASKY, The Pan-African Airline, is a 100% privately owned airline created by regional banking institutions in Africa that includes The ECOWAS Bank for Investment and Development (EBID), The West African Development Bank (BOAD) and ECOBANK Group (ETI) in partnership with Ethiopian Airlines. ASKY is a commercial company under private law and is managed by experienced African aviation professionals, with Ethiopian airlines as its strategic partner. ASKY currently operates a fleet of thirteen aircraft: Nine (09) Boeing 737-800s NG; Two (2) Boeing 737-700s NG and Two (02) Boeing 737-8 MAX, serving twenty-eight (28) cities in twenty-six (26) countries within Africa. ASKY's focus is to develop a strong intra-Africa network that foster regional development, tourism, economic growth and regional integration as a major economic catalyst within the continent with its long-term goal of a sustainable business focused on profitability.

For more information, contact communication@flyasky.com, visit our website www.flyasky.com or our LinkedIn; Twitter Facebook and Instagram pages, @ASKY

ASKY, The Pan African Airline.

Inquiries:

Head Office

Tel: (228) 22 23 05 10

Email: communication@flyasky.com

Facebook - Twitter – Instagram - LinkedIn: @ASKY

www.flyasky.com



Certified IOSA Operator



& IATA Member

